
会議名 第２回学校運営協議会　議事録

場所 大阪府立佐野支援学校　視聴覚室

日時 令和６年１１月２７日（水）　　１０：００～１２：００

テーマ テーマ「学校間交流・地域交流の取組み」

      （１）開会（校長挨拶）

　　（２）授業見学

　　（３）協議

　　　　　「学校間交流・地域交流の取組み」について

　　（４）報告

　　　　　ア　令和７年度教科書採択について

　　　　　イ　学校評価

　　　　　ウ　令和６年度学校経営計画の進捗状況について

　　（５）意見交換・まとめ

　　（６）閉会（准校長挨拶）

出席者 家門鉄治 委員（会長）　飯田恵子 委員（副会長）　鶴　速 委員　髙山幸佑 委員　

田中由紀 委員　樋口　力 委員

白井校長　川上准校長　久井教頭（司会）　小田村教頭　中村事務長

髙橋首席　田之上首席　菰田首席

尾藤小学部主事　山下高等部主事（記録）　清水教諭

概要 年間テーマに沿って、各協議内容について本校の教育活動を行っていく上での各立場から

の意見交換を行った。

協議内容および報告について質問・意見

○学校間交流・地域交流の取組みについて、販売活動は、高等部の職業の授業で製作・栽

培した製品や野菜を販売しているが、参加費や居住地の関係から販売学習の機会が少なく

なるため他の場所を模索していることについて、地域の「商業祭」などへの参加ができる

ように協力をしていきたいとのご意見をいただいた。

○地域の小学校との学校間交流は、子どもたちの発達段階などに合わせたゲームを考え

て取り組み、お互いが良い交流になっている。今後も続けていけるようにしていきたい。

〇部活動について、陸上部が活発に活動していることから他の部活動の交流や活動につい

て質問があった。現在の部活動の状況や交流状況・活動内容について報告を行った。

〇教科書採択について今後委員が実際の見本が見られるようにしてほしいと意見があった。

まとめ 支援学校で友だちと一緒に学習に取り組む様子を見て、就学前の子どもたちの将来像が少

し見えてきた。学習発表会の練習風景を見て、子どもたちの表情や姿を保護者に見てもら

える良い機会になっていると感じた。防災計画について、保護者への通知や地域との連携

をＰＴＡと協力して取り組んでいく必要がある。児童生徒の居住地が貝塚市と岸和田市で

あることで周辺の催しに参加しにくいことを考える必要がある。また、授業の様子を見学

し、子どもたちの自主性を尊重し、行動を待って褒めるといった支援を行っている様子を

見ることができた。学校経営計画の進捗など学校運営の全般について各委員より様々なご

質問・ご意見をいただいた。


